

## Die unumstößliche Wahrheit

Verschwörungstheorien sehen manchmal wie Verschwörungspraktiken aus – und umgekehrt. Man kann also nie genau sagen worum es sich in einem vorliegenden, in einem aktuellen Fall handelt...

Da wiegelt einer gekünstelt ab, weil alle glauben möchten, er wolle kein Öl ins Feuer gießen, und dabei veranstaltet er tatsächlich einen Nachteil für die Opfer der Theorie, daß dies keine Verschwörung sei – und ein anderer gießt Öl ins Feuer der Verschwörungstheoretiker und facht damit die Initiative der Abwiegler an, obwohl man von Tatsachen berichtete.

Da kennt sich doch keiner mehr aus – mal ist eine Verschwörungstheorie eine Theorie und mal eine Verschwörung, aber niemals soll es nach einer praktischen Anwendung aussehen! Warum? Weil sonst die Verschwörer in Gefahr geraten erkannt zu werden, obwohl sie doch gar keine Theorien zulassen wollen! Das ist leicht!

Niemand darf, einer bestehenden Verschwörungstheorie wegen, als Verschwörer bezeichnet werden – ob er nun einer ist oder lieber als keiner betrachtet werden will. Demgegenüber dürfen jedoch alle behaupten, daß eine real existierende, aber nicht offiziell anerkannte, Verschwörung nicht existiert.

Was existiert demnach folgerichtig nicht? Richtig: die Verschwörungstheoretiker! Sie sind Phantasmen, die im leeren Raum fundierter Behauptungen wabern, wie wir in den Nebeln der Geschichte.

Dort, in der Geschichte, ist zunächst alles, aber auch wirklich alles, nur Theorie! Die Relativität, die Erdkugel, die Umlaufbahnen der Planeten, die Charaktere der Mächtigen, das Vorhandensein der Erlöser – aber was davon ist nun später zur Realität auserkoren worden?

Bei genauer Betrachtung kann alles, unter Wegstreichung der unterschiedlichsten Bewusstseins- oder Bildungsgrade, abgestritten werden...außer natürlich das Vorhandensein des Erlösers (auch andere Titel sind zugelassen), denn an den wird ja am liebsten geglaubt und somit ist er auch am realsten.

Es wäre demnach geradezu eine gemeine Verschwörungstheorie, seine reale Existenz infam in Zweifel zu ziehen! Kein Wunder, daß dies reihenweise Exekutionen nach sich ziehen könnte, solange man von einer Verschwörungstheorie spricht, und tatsächlich auch nach sich zieht, sobald „er selbst“, der Erlöser, von der bloßen Theorie zur unumstößlichen Wahrheit geworden ist.

© **alf gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)